



Organización no gubernamental latinoamericana, sin inclinaciones políticas ni religiosas, orientada a superar la pobreza extrema, a través del trabajo de jóvenes voluntarios y pobladores de asentamiento precarios, quienes en un trabajo conjunto, buscan soluciones concretas para obtener una vivienda digna combatiendo así la desigualdad social. Junto a TECHO, correremos más kilómetros de apoyo a las comunidades para fortalecer capacidades de autogestión, dirigidas a mejorar la calidad de vida.



Una fundación orientada a la ayuda del niño con cáncer a alcanzar su curación, aliviando la sintomatología que presente, estimulando así su bienestar y el de sus familiares dentro y fuera del ambiente hospitalario. Entre Unicasa y la Fundación Amigos del Niño con Cáncer se han consolidado estrechamente los lazos de apoyo, realizando distintos aportes en alimentación al albergue, apoyo del voluntariado corporativo en la recolección de alimentos y promoción de la Campaña Gotas de Ayuda, diseñada para la captación de recursos para cubrir los costos de su Programa Asistencial.



Institución privada, sin fines de lucro, cuya misión es la atención de niños y jóvenes con edades comprendidas entre 0 y 16 años de escasos recursos económicos con problemas Osteomusculares. Unicasa apoyó la creación de la Unidad de Registro y Tratamiento de Síndromes Genéticos para niños, niñas y adolescentes con expresión osteomuscular.



Institución con 67 años de trayectoria, cuyo norte ha sido la prevención del cáncer a través de la educación, pesquisa y diagnóstico, especialmente a pacientes de escasos recursos. Junto con esta fundación hemos patrocinado la página web "La lonchera de mi hijo" que promueve el consumo responsable orientada a motivar y sensibilizar a maestros, padres y representantes, con información relacionada con la buena alimentación.



La comunidad Portuguesa forma parte de nuestras iniciativas, incluyendo a miembros de esta colonia en nuestro portafolio de inversión social. Unicasa apoya la alimentación diaria de personas de la tercera edad que conviven en el LAR padre Joaquim Ferreira en Los Anaucos, Estado Miranda. Así mismo, junto a SANA, invirtió en la mejora del programa de Rehabilitación Física para beneficiar a estos adultos mayores.



Hace más 15 años Unicasa apoya a este equipo de deportistas en sus desafíos, entre los que se encuentra el ascenso a las siete cumbres más altas del mundo, los dos polos y el cruce a Groenlandia, además fuimos patrocinantes de la producción cinematográfica "Extremos" que narra la historia de cinco venezolanos que superaron innumerables retos para convertirse en uno de los más exitosos equipos expedicionarios del mundo. Empezamos como proveedor oficial de su alimentación, ahora somos patrocinante oficial.



Unicasa consolidó la plataforma tecnológica de la escuela Fe y Alegría inaugurando una Sala Telemática ubicada en el Barrio José Antonio Páez en el Tigre, Estado Anzoátegui, una moderna instalación que permite mejorar la calidad educativa y cerrar la brecha tecnológica de cientos niños y jóvenes. Adicionalmente patrocinamos el desarrollo de contenidos educativos multimedia para la mejora de la calidad educativa en sectores empobrecidos de Venezuela.



**USB**

Unicasa y la USB han unido esfuerzos para impulsar la igualdad de oportunidades que garantizan la educación inclusiva y la permanencia exitosa en el sistema universitario, impulsando el ingreso a estudiantes del último año de bachillerato a través del Programa de Igualdad de Oportunidades (PIO). Adicionalmente apoyamos a la Universidad Simón Bolívar con la realización del Diplomado en Promoción de la Salud Sexual y Reproductiva Adolescente, dirigido a docentes y profesionales. En materia ambiental la empresa junto con esta prestigiosa universidad desarrolla un consistente Programa para mejorar la Gestión Ambiental con el fin de disminuir significativamente nuestra huella ecológica, satisfaciendo las necesidades actuales sin comprometer el futuro de las próximas generaciones.



Fundado en 1947, por la Asociación Civil Hermanitas de los Pobres. El Dispensario Padre Machado, como lo llaman comúnmente, se ha convertido en un referente del servicio de salud en el oeste de la ciudad, institución con la que tenemos el privilegio de contar como aliado social, desde hace aproximadamente dos años, reforzando nuestra línea de actuación en materia de salud.



**A.C. RONALD MCDONALD  
VENEZUELA**

Una asociación civil venezolana, privada y sin fines de lucro, que trabaja comprometida y entusiasta por la salud infantil en Venezuela. Unicasa cuenta con 6 años apoyando a la Casa Ronald Mc Donald en la alimentación a niños y familiares provenientes del interior del país que requieren consultas o tratamientos médicos en Hospital Ortopédico Infantil y Hospital de Niños J.M de los Ríos.



En alianza con la Asociación para el Desarrollo de Educación Especial Complementaria (ASODECO) la gestión humana de Unicasa demuestra con hechos su compromiso de promover la diversidad humana y la inclusión a la sociedad de las personas con discapacidad. A través de nuestro programa “en Unicasa valoramos la diversidad”, hasta la fecha hemos liberado el talento de 73 compañeros de trabajo que laboran en diversas sucursales de la cadena.